

tatanan hidup yang akhlakul karimah sangat diperlukan untuk membentengi dan melindungi diri, keluarga khususnya bagi anak-anak.

Anak sebagai generasi penerus dalam perkembangannya sangat membutuhkan pendidikan agama dan akhlakul karimah sejak dini, guna melindungi diri dan kehidupannya agar tidak terseret dalam arus globalisasi dan informasi yang menyesatkan.

Dalam rangka melindungi, membentengi dan memberikan tuntunan dan didikan agama islam dan tata laku akhlakul karimah. Maka pada tahun 1985, KH. Achmad asrori Al-ishaqi R.A. merintis berdirinya pondok pesantren Asalafi Al-fithrah yang berlokasi dijalan kedinding lor 99 Surabaya.

Proses berdirinya dan perkembangannya bangunan pondok bermula dari kediaman Hadhrotus Syaikh K.H. Achmad asrori RA. Pada tahun 1985, dan diikuti dengan beberapa santri senior pondok pesantren Darul Ubudiyah pada tahun 1990 datanglah beberapa santri sekitar 3-4 santri (Abdul Manan, Ramli, Utsman, Dzulfikar), dengan kegiatan Ubudiyah dan mengaji secara bandungan di Mushola.

Dalam perkembangannya jumlah anak yang ingin mengaji dan mondok bertambah banyak sekitar 25 santri, sehigga pada tahun 1995 Hadhrotusy Syaikh memutuskan untuk mendirikan pondok pesantren dan mengatur pendidikan agama dan umum secara klasikal.

Pondok pesantren Assalafi Al-fithrah semakin berkembang dan dikenal di masyarakat secara luas, sehingga banyak masyarakat yang

3	Ach. Fauzi Sholeh	Madrasah Aliyah	XB	IPA
4	Achmad Helmi Fernanda	Madrasah Aliyah	XB	IPA
5	Achmad Zainuri	Madrasah Aliyah	XB	IPA
6	Adam Jidan	Madrasah Aliyah	XB	IPA
7	Ahmad Komarul Anam	Madrasah Aliyah	XB	IPA
8	Ahmad Sukron	Madrasah Aliyah	XB	IPA
9	Bagus Kholil Wahyudi	Madrasah Aliyah	XB	IPA
10	Fathorrazi	Madrasah Aliyah	XB	IPA
11	Iqbal	Madrasah Aliyah	XB	IPA
12	M. Firman Zulfan	Madrasah Aliyah	XB	IPA
13	Agus Wahyudi	Madrasah Aliyah	XB	IPA
14	Muhammad Habib	Madrasah Aliyah	XB	IPA
15	Moch. Darul Qorori	Madrasah Aliyah	XB	IPA
16	Moch. Nur Ali Fachrudin	Madrasah Aliyah	XB	IPA
17	Mochamad Richo Musyafak	Madrasah Aliyah	XB	IPA
18	Moh. Iqwan Murtadlo	Madrasah Aliyah	XB	IPA
19	Moh. Kamil	Madrasah Aliyah	XB	IPA
20	Mohammad Rizal Fikri	Madrasah Aliyah	XB	IPA
21	Mohammad Zidniy Zen	Madrasah Aliyah	XB	IPA
22	Muhammad Fathul Arifin	Madrasah Aliyah	XB	IPA
23	Muhammad Usman	Madrasah Aliyah	XB	IPA
24	Nailul Gufron	Madrasah Aliyah	XB	IPA
25	Nandar Septiana	Madrasah Aliyah	XB	IPA
26	Oktavian Dwi Elanza	Madrasah Aliyah	XB	IPA
27	Zidan Syahrul Akbar	Madrasah Aliyah	XB	IPA
28	M. Mansur	Madrasah Aliyah	XB	IPA
29	Muhammad Sahlan	Madrasah Aliyah	XB	IPA
30	Muhammad Rizkiyansyah	Madrasah Aliyah	XB	IPA

tersebut. Salah satu alasannya adalah pada dasarnya setiap orang memiliki potensi yang sangat luar biasa dan bisa dikembangkan dengan cara-cara tertentu. Salah satu caranya adalah dengan cara membangun kualitas belajar atau dorongan dalam belajar.

4. Tahap *Treatment*

Pada tanggal 07 Januari 2016 peneliti melakukan Bimbingan dan Konseling Islam dengan *Building Learning Power* dengan cara melakukan *training*, ketika peneliti datang ketempat yang digunakan untuk *training* yakni gedung pondopo. Peneliti melihat raut wajah para santri yang penasaran untuk menghadapi kegiatan tersebut dihiasi dengan candaan segar yang menghangatkan keakraban, karena sebelumnya mereka belum pernah merasakan suasana saat *Training* saat menjadi santri di Pondok Pesantren Al-Fitrah. Ini menunjukkan bahwa mereka antusias dalam mengikuti acara tersebut.

Setelah itu, sebelum memulai acara tersebut, konselor mulai menyiapkan beberapa alat untuk dipakai dalam pelatihan diantaranya menyiapkan proyektor, *slide* presentasi tentang *Building Learning Power* yaitu membangun kualitas belajar yang baik, dan *sound system*.

Selanjutnya konselor memulai ke acara pembukaan dengan menyajikan *slide* yang berisikan tentang pertanyaan apa yang santri cari dalam kegiatan tersebut, konselor disini menginstruksikan kepada para santri jika menjawab harus mengangkat tangan terlebih dahulu, jawaban dari para santri cukup beragam, ada yang mengatakan ”yang kami cari dalam kegiatan

hingga saat ini, dibalik kesuksesan beliau ada sosok yang luar biasa di dekat beliau yakni para sahabat-sahabat yang membantu dan mencintai beliau. Sesungguhnya dibalik keberhasilan seseorang, ada orang luar biasa yang berada didekatnya.

- 2) Kerja sama : konselor memutar video tentang kekuatan *team work* (kerjasama) segerombolan kepiting melawan burung yang ingin memangsa mereka, hingga akhirnya kepiting tersebut berhasil tidak menjadi santapan burung pemangsa. Menyarankan kepada santri agar dapat bekerja berpasangan atau kelompok.
- 3) Empati dan mendengarkan : konselor meminta kepada santri untuk maju kedepan, dan menyebutkan perkataan positif apa yang ia dengar dari ustad dan kiyai atau orang lain dalam satu hari ini, serta kebaikan apa yang bernilai empati yang sudah dilakukannya pada hari itu.
- 4) Peniruan : konselor meminta para santri menulis idola mereka dalam kertas dengan pilihan di *slide* atau selain dalam slide, setelah menentukan pilihan, konselor meminta kepada salah satu santri untuk maju kedepan dengan menyebutkan pilihan yang di pilihnya disertai alasan dan perilaku apa yang sudah dilakukan santri dari idola yang dia pilih. Jawaban dari salah seorang santri bahwa idola yang ia pilih yakni Cristiano Ronaldo, alasannya adalah sosok yang mahir dalam sepakbola dan suka membantu terhadap sesama. Perilaku idolanya yang udah ia terapkan di kehidupannya ialah berlatih yang rajin dan selalu tawadhu (rendah hati)

